
郑继东报告会在郑州大学举办

天使之美 大爱无声

本报讯“虽然耳朵听不见，但是有我有勤奋的大脑和努力的双手，最后想送给
大家一句我很喜欢的话，你若精彩，老天自有安排……”5月18日，在郑州大学课堂
上，来自郑州肯德基二七万达天使餐厅的天使员工郑继东成了这里的主角，他用一
场无声的报告会分享了他自己的故事。记者 孙庆辉 文/图

“无声的报告会”讲述精彩人生
郑继东毕业于

长春大学设计本科
专业，自小就有听

说残障， 2016 年初秋，
通过残联介绍他进入
到郑州肯德基天使餐

厅工作，肯德基的同事们对郑继东
很热情，带他去厨房学习培训，耐心
地在纸上跟他说如何用面粉裹肉，
下锅炸肉，烤肉等，偶尔有一些懵懂
而疑惑的表情，同事也没有觉得麻
烦，反复地跟他讲解，甚至小伙伴们

还发明了跟郑继东交流的专属“语
言”，比如拍拍大腿就是大鸡腿的意
思，伸伸胳膊就是鸡翅的意思。郑
继东通过自己的优异表现通过了储
备经理的面试，成为餐厅的管理组
成员。

郑继东的第一个个人画展
去年 12月河南首家天使餐厅成立

了，在开业的时候郑继东亲手刻了一个
木版画送到店里，同事们这才知道郑继
东设计专业本科毕业，有刻木版画的技
能。去年圣诞节，公司同事们提前以各
种理由买了郑继东的很多画作，偷偷在

郑州升达艺术馆帮他做了一个画展。
画展当天，公司又以餐厅团队活

动要去艺术馆的名义把郑继东带到艺
术馆，并请来了他的父母，给了他一个
大大的惊喜，这也是郑继东的第一个
个人画展。
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本报讯 5月 18日上午，河南省金
融办副主任李栓成，资本市场处处长
张宣义、副处长宁凡一行到郑州高新区
挂牌企业进行调研指导。郑州市金融办
副主任李新锋，高新区党工委委员、管委
会副主任王宏伟等陪同调研。

李栓成一行第一站首先来到了
高新区挂牌企业——正星科技股份
有限公司，了解企业的生产经营以及
上市情况。在正星科技总经理俞卫

的带领陪同下，李栓成一行深入正星
科技生产车间，实地察看了企业生产
情况、产品情况。据介绍，正星科技
是一家主营业务为加油机、加气机、
加油站管理系统的高新技术企业，连
续 21年产销量和服务覆盖位居行业
第一，全国市场占有率 40%之多，同
时还是中石油、中石化标准制定者之
一。目前，公司主要产品有二代智慧
加油机、智慧油站、氮能源项目、油气回

收在线检测系统等。
接下来，李栓成一行考察了河南省

日立信股份有限公司、郑州天迈科技股
份有限公司。最后，李栓成一行来到高
新区金融广场进行参观考察，金融办负
责人为调研团一行介绍了高新区科技
金融广场的设计构想及进展情况，李栓
成主任听取汇报后，对其进行了分析和
指导，并提出自己的建议，为下一步工
作指明了方向。 记者 孙庆辉

河南互联网+餐饮创新
服务峰会将在高新区召开

本报讯 5月 24日，以“智汇餐饮 助
力新格局”为主题的河南互联网+餐饮创
新服务峰会将在猪八戒网河南总部园区
举行。

据介绍，此次河南互联网+餐饮创新
服务峰会由猪八戒网、饿了么河南分公
司、河南省酒店餐饮管理专业委员会等单
位举办。

此次峰会将组织餐饮行业专家智库、
大咖对餐饮行业趋势情况进行分析，对企
业各个层级的服务，包括品牌战略、品牌
形象设计、空间场景设计、产品设计、营销
推广、电商服务等提出实际方向，对餐饮
行业发展痛点，难点等做出精准全面的诊
断。针对行业各层级问题，对应邀约行业
内专家服务商与行业进行沙龙互动，相互
加深了解，整合众多餐饮行业的专家服务
资源，产业链资源、媒体传播资源，共解困
惑，共谋发展。将根据企业需求专业化带
领知识工作者团队对餐饮企业走访对接，
输出对应的解决方案及执行跟踪。
记者 孙庆辉

华冠文化举办“嘻多猴”
3周年纪念活动

本报讯 5月 18日上午，华冠文化在
郑州举办了嘻多猴幸运守护三周年庆祝
活动。来自社会各界多年来一直关心与
支持华冠成长的 10多位嘉宾出席了庆祝
活动。

活动开始，由华冠文化董事长、嘻多
猴创始人梁兴，在项目发布中心，针对这
些年来嘻多猴与华冠的成长历程以及未
来的战略规划做了分享。嘻多猴在这3年
间，从无到有，从有到优，他成长的每一
步都可圈可点，凝聚着华冠人的心血与汗
水。2017年开始，华冠文化将嘻多猴 IP化
的养成运营解决方案——IPCT模式，与城
市旅游、特色文化、企业品牌等嫁接融合，
启动了开发“新名片”、打造“新礼物”的 IP
化投资开发运营服务工作。

关于“新名片”和“新礼物”的诠释，
由华冠文化品牌设计部总监刘京京和文
创设计部总监沈志媛，用立体、直观的方
式分享了郑州文化新名片——功夫宝宝
的品牌故事和城市新礼物的创意开发思
路，并发布了郑州城市新礼物——可爱的
功夫宝宝、精美的文创产品，与会嘉宾交
口称赞。

活动最后，云南国业联合文化创意产
业有限公司董事长王麒云作为非遗项目
云南瓦猫的保护开发代表，和梁兴董事长
共同签署了战略合作协议，双方将共同投
资，用华冠文化独特的品牌 IP化运营解决
方案，创意创新，将对云南瓦猫做 IP化开
发，从品牌升级定位、形象创新、故事创
意，到衍生产品的策划、创意、开发、营销
等方面，做深度创意开发提升，让传统产
业内容重新“焕发活力”，插上青春的翅膀
“活起来、动起来”。
记者 孙庆辉 高新时报 方宝岭 文/图

提升金融服务实体经济水平 优化金融营商环境

高新区送“金融服务”进企业
本报讯 5月 16日，高新区金融带领

高新区建设银行、中信银行、河南省国控
基金管理有限公司、河南华夏海纳创业
投资集团、郑州泽赋北斗产业发展投资
基金、河南荣嘉基金管理有限公司、通茂
小额贷款公司等单位，到郑州科慧科技
股份有限公司、郑州瑞能电气有限公司
进行市场调研。

在郑州科慧科技股份有限公司，企
业负责人首先对企业的发展历程、基本情
况、企业竞争优势、融资需求等方面进行
具体介绍，河南省国控基金管理有限公司

负责人对企业的核心产品、创新能力等情
况进行沟通交流，中信银行吴行长对企业
项目融资方式等方面提出建议，华夏海纳
投资集团相关负责人对企业的财务状况、
地缘优势进行沟通，其他投资机构和银行
也纷纷表示对企业的支持和建议。

随后调研组前往郑州瑞能电气有限
公司并组织座谈会，会上，金融办负责人
首先对高新区金融体系进行详细介绍。
随后瑞能电气负责人对高新区管委会相
关领导组织此次金融机构调研会议表示
感谢，并对公司发展历程、团队优势、企

业荣誉、融资需求等情况进行介绍，荣嘉
基金管理公司对企业的融资内容等进行
了解，建设银行、中信银行结合企业自身
情况向企业推荐了具体的金融产品。调
研团队表示双方会继续加强交流沟通，
努力为中小企业做好金融服务。

据介绍，近年来，高新区积极搭建
“一体两翼六平台”科技金融服务体系，
区内已设立多只基金，并引入科技银行，
集聚各类金融机构，促进科技创新和产
业化，努力为企业做好直接融资和间接
融资的金融服务。 记者 孙庆辉

省金融办指导高新区企业和科技金融广场工作

本报讯 5月16日上午，高新区党工
委委员、管委会副主任王宏伟在管委会
北三楼第三会议室召开“智慧金融港”工
作部署会议，会上，党工委委员、管委会
副主任王宏伟介绍了管委会与北大深圳
研究院合作建设“智慧金融港”的项目情
况，金融办负责人汇报了 5月 8日~11日
北大深圳研究院赴高新区调研的情况及

所需各部门提供的数据资料清单。
最后，王宏伟说：一是要统一思想、

提高认识。“智慧金融港”项目是高新区
“四链一城”中完善金融链的一项重要
工作，各责任单位要提高站位、密切配
合。二是要加强领导、提高标准。“智
慧金融港”项目是提升高新区金融服
务实体经济水平的强大助力，是为高

新区发布“中小企业成长指数”的牢固
基础，也是郑州高新区未来成为中部
科技金融创新高地的重要抓手。三是
周密部署、统筹推进、狠抓落实。各部
门要明确任务时间节点，确定具体承
办人和责任领导，成立微信群，每日报
告工作进度，务必按时、按质、按量完
成。记者 孙庆辉 实习生 孙铭鲜

高新区召开“智慧金融港”工作部署会议


